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CDDH-ELI(2024)04 

Opening of the exchange of views / Ouverture de l’échange de vues  

Hans-Jörg BEHRENS, Chair of the CDDH-ELI / Président du CDDH-ELI 

*** 

International humanitarian law, international criminal law and the Convention / Droit 

international humanitaire, droit international pénal et Convention européenne des droits de 

l’homme  

Mykola GNATOVSKYY, Judge, European Court of Human Rights / Juge, Cour européenne des 

droits de l’homme  

Suggested elements to complete the guidelines in light of recent developments in standards 

and practice / Suggestions d’éléments à prendre en compte pour compléter les Lignes 

directrices au regard des évolutions récentes des standards et de la pratique  

Emmanuel DECAUX, Président of the René Cassin Foundation, former President of the Committee 

on Enforced Disappearances / Président de la Fondation René Cassin, ancien Président du Comité 

des disparitions forcées  

Interaction with the work of the CAHDI and relevant developments in public international  

law / Interaction avec les travaux du CAHDI et développements pertinents en droit 

international public  

Kerli VESKI, Vice-Chair of the Committee of Legal Advisers on Public International Law (CAHDI) 

(online) / Vice-Présidente du Comité des conseilleurs juridiques sur le droit international public 

(CAHDI) (en ligne) 

A civil society perspective on eradicating impunity for serious human rights violations / Une 

perspective de la société civile concernant l’élimination de l’impunité pour les violations 

graves des droits humains  

Matt Cannock, Director, Centre for International Justice, Amnesty International (online) / Directeur, 

Centre pour la justice internationale, Amnesty International (en ligne) 

Relevant developments in the case-law of the European Court of Human Rights since 2011 / 

Développements pertinents dans la jurisprudence de la Cour européenne des droits de 

l’homme depuis 2011  

Alexandra SYTNYK, Lawyer, European Court of Human Rights / Juriste, Cour européenne des droits 

de l’homme  

*** 

Questions and answers / Questions et réponses 


